

IDEAL Automotive GmbH · Margaretenramm 34 · 96052 Bamberg

Štěpán Fikrle

QLE

s.fikrle@ideal-automotive.com

Tel.: +420-374-213-318

Bamberg, 20.04.2026

PPM Zielvereinbarung

Sehr geehrte Damen und Herren,

fehlerfreie Lieferungen Ihres Hauses sind für uns eine wichtige Voraussetzung unsere Kunden mit qualitativ hochwertigen Teilen zu beliefern. In der Ihnen bekannten Managementrichtlinie für Lieferanten (Download unter: <https://www.ideal-automotive.com/lieferantenportal/download-center/>) sind deshalb Qualitätsziele festgelegt. Hierbei sind insbesondere Maßnahmen zur ständigen Verbesserung und Sicherstellung einer „0-Fehler-Anlieferqualität“ zu entwickeln.

Im Bezug zu Ihrerseits gelieferte Warengruppe, sehen wir folgenden Zielwert für Ihre Anlieferqualität im nächsten Jahr vor:

Jahr 2026 400 PPM

Grundsätzlich hat für uns die 0-Fehler-Politik Vorrang. Mit der Lieferantenbewertung 1. Halbjahr 2026 werden wir Sie über den von Ihnen erreichten ppm-Wert informieren und weitere Maßnahmen festlegen.

Sollten wir bis zum 30.05.2026 keinen schriftlichen Widerspruch per E-Mail an IA-SUPPLIERDEVELOPMENT@ideal-automotive.com von Ihnen erhalten, sehen wir die PPM - Zielvereinbarung als anerkannt an.

Mit freundlichen Grüßen

IDEAL Automotive GmbH Bamberg

i.V. Michael Filax
Leiter Einkauf

i.V. Ota Kolářek
Leiter Qualitätsmanagement

IDEAL Automotive GmbH · Margaretendamm 34 · 96052 Bamberg

Štěpán Fikrle

QLE

s.fikrle@ideal-automotive.com

Tel.: +420-374-213-318

Bamberg, 20.04.2026

PPM target agreement

Dear Sir or Madam,

Zero-defect deliveries from your company are an important precondition that we can provide top quality parts to our customers. Therefore, quality targets have been defined in the "Management Guideline for Suppliers" (Download at: <https://www.idealautomotive.com/lieferantenportal/downloadcenter/>) that you are familiar with. In this respect measures have to be developed in particular for continuous improvement and ensuring "zero-defect delivery quality".

According to from you delivered material group, we envisage the following targets for your delivery quality:

Year of 2026 400 ppm

On principle, the zero-defect policy has priority. We will inform you about the ppm value that you reached in the 1st half year of 2026 with our supplier rating and determine further measures.

Unless we receive your objection per mail to IA-SUPPLIERDEVELOPMENT@ideal-automotive.com until 30th. of May 2026, we will consider the ppm target agreement as accepted and confirmed.

Yours sincerely,

IDEAL Automotive GmbH Bamberg



pp Michael Filax
Head of purchasing



pp Ota Koláček
Head of quality management